

# 市長の ふれあい訪問

●今回の訪問先●

## 「川口宿 鳩ヶ谷宿 日光御成道まつり実行委員会」

合併から1周年を迎えた11月11日。歴代徳川将軍の日光東照宮社参のための特別な専用道「日光御成道」で結ばれてきた川口と鳩ヶ谷の二つの宿場を舞台に、八代将軍吉宗の社参行列を中心とした華麗で勇壮な時代絵巻を300年ぶりに再現します。行列を盛り上げる「鳩ヶ谷まつり」「商工まつり」の開催も含めこの一大イベントの成功の重責を担う実行委員会のみなさんを岡村市長が訪問。まつりの内容や成功にける意気込みを聴きました。



東京ドームでのPR

**市長** みなさんこんにちは。いよいよ11月、年末も間近に迫ってまいりました。今月の市長のふれあい訪問は、「川口宿 鳩ヶ谷宿 日光御成道まつり実行委員会」の役員のみなさんです。よろしくお願ひします。はじめに、開催のきっかけを教えてください。

**児玉** 昨年10月の合併を機に、新川口市としての催しが何かできないかということになり、徳川将軍家が行っていた日光社参行列を再現してみようということになりました。

**市長** 開催の意義はどんなものでしょうか。

**小原** 川口宿と鳩ヶ谷宿は、昔から日光御成道でつながっていました。この街道を通じて2つのまちの歴史を知ること、そして鳩ヶ谷市当時実現できなかったものが、合併して実現できたことは意義深く感じます。

**市長** 鳩ヶ谷には御成坂公園や市神社があり、日光御成道を大事にしていることが伝わります。

川口は、具体的に何かをやるというところまではいかなかったのですが、合併がとても大きなきっかけになったと思います。ところで、鳩ヶ谷まつりを、日光御成道まつりと同時に開催するつもりでしたが。

**新井** 鳩ヶ谷まつりは、市民手作りを基本にやってきました。従来の南鳩ヶ谷駅会場のほかに、行列コース沿いにテントを張り、ソース焼きうどんなどのB級グルメを来場者に提供します。また、見沼代用水をLEDイルミネーションで飾ります。

**市長** 楽しみですね。ほかにもイベントを一緒に開催すると聞かれています。

**田部井** 地元の企業と地域の交流の場として、鳩ヶ谷商工まつりを開催します。物産・特産品のPRや出店など、とても楽し



いお祭りです。

**市長** とところで、日光御成道まつりは若い世代からみてどんな思いがありますか。

**稲垣** 行列に関してのシンポジウムなどに参加し、改めて川口にこんな歴史があったのかと驚きました。私は、行列に参加するのですが、もう少し川口の歴史を勉強してからという思いがあります。

**市長** 歴史を学び郷土愛が育まれるきっかけとなればうれしいですね。ところで、行列の概要はどうなっていますか。

**児玉** 全部で1100人から1200人の行列になります。先頭がマーチングバンドと鼓笛隊、続いて、岩槻藩主の参勤交代を再現した大名行列、その後ろに川口に関する歴史的人物の川口歴史行列、最後に日光社参行列です。俳優の松平健さんに将軍の役をやっていただきます。

**市長** すごい行列ですね。徳川宗家の十八代当主の徳川恒孝さんも参加されるのですか。

**児玉** そうです。午前は、キュポ・ラ広場からスタートして、本町大通り、錫杖寺を通り川口元郷駅までです。その後、鳩ヶ谷に移動します。

**小原** 鳩ヶ谷は、午後には昭和橋をスタートして御成道を通り地蔵院までパレードします。

**市長** 本当に楽しみですね。今回の祭りで強く感じたことは、みなさんすごく協力的で、いざ一つのことをやろうと思うとす



ごくまとまる街だなということでした。

**児玉** 川口も鳩ヶ谷も基本的にまつりが好きなので、川口と鳩ヶ谷の歴史を知るという意味でもすごく意義のあるまつりです。さまざまなパフォーマンズがあり、とにかく楽しめますので、ぜひご来場いただきたいと思ひます。

**市長** 今月の11日、キュポ・ラ広場から午前10時にスタートします。午後は13時30分から鳩ヶ谷です。ぜひご来場ください。今日はどうもありがとうございます。

※文中の新井さんは、去る10月6日に逝去されました。謹んでご冥福をお祈りいたします。